

13. Oktober 2022

## **Bessere Radabstellmöglichkeiten an der S-Bahn-Station Hirschgarten**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg fordert besser Rad Abstellmöglichkeiten für die S-Bahn-Station Hirschgarten. Insbesondere soll geprüft werden ob auf Höhe der Friedenheimer Brücke 15 bzw. 16 jeweils Rad Abstellanlagen aufgestellt werden können.

### **Begründung:**

Viele S-Bahn Nutzer aus Neuhausen-Nymphenburg erreichen die S-Bahn-Station Hirschgarten mit dem Rad über die Wilhelm-Hale-Straße. Über diese Route kommend gibt es leider auf dem Weg über die Friedenheimer Brücke keine Rad Abstellanlage.

Die Abstellanlage am Radschnellweg an der Stammstrecke entlang unter der Friedenheimer Brücke ist zwar für die Nutzer des Radschnellwegs geeignet, aber nicht für die, die über Wilhelm-Hale-Straße kommen. Diese müssten entweder einen Umweg fahren oder mit dem Fahrrad die Treppe an der Friedenheimer Brücke herunter steigen.

Dies führt aktuell dazu, dass viele Räder entlang der Brücke am Geländer festgemacht werden. Unserer Meinung nach könnte die Attraktivität der S-Bahn-Station Hirschgarten für Radfahrer daher deutlich gesteigert werden und damit einen Beitrag leisten, dass mehr Menschen mit Rad und S-Bahn anstatt mit dem Auto fahren, wenn ausreichend gut zu erreichende Abstellmöglichkeiten geschaffen werden.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher)    Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)